Judo club le bonhomme Proord. 28 de cembre 2000 150 judokas dans le noir

► A l'initiative des dirigeants du judo clermontois, 150 jeunes licenciés se retrouvaient au cinéma du Pays du Clermontois, mercredi 13 décembre, pour y voir le film "Dinosaure". Quelques mi-nutes avant la projection, Rachid Khelifa, trésorier du club, eut l'agréable surprise d'entendre les enfants lui souhaiter tous ensemble un bon anniversaire. Cette sortie collective au cinéma répond au désir des dirigeants et du professeur Corinne Berjaud d'établir des liens entre tous les licenciés du club.

